



A Fuego Lento

MIÉRCOLES / 19 / 02 / 2025 HERALDODEMEXICOCOM.MX

PAÍS



SHEINBAUM ENVÍA A
MIEMBROS DE SU GABINETE
A ESTADOS UNIDOS
PARA NEGOCIAR

Ronda 1: Misión especial de México a Washington

Los próximos días serán cruciales para la relación entre México y Estados Unidos. La presidenta Claudia Sheinbaum enviará una misión especial a Washington para iniciar negociaciones con la administración Trump en materia de seguridad y comercio.

Los comisionados para esa tarea son los secretarios Marcelo Ebrard y Omar García Harfuch, y de parte de la cancillería irá Roberto Velasco, jefe de la Unidad para América del Norte, quienes se reunirán con sus contrapartes con el propósito de analizar y dar seguimiento a cada uno de los temas que les competen.

Harfuch, por ejemplo, entregará un informe de todas y cada una de las detenciones de objetivos prioritarios vinculados con la delincuencia organizada, el tráfico y la producción de droga, así como un reporte sobre estupefacientes decomisados, particularmente fentanilo.

La presidenta Sheinbaum quiere demostrarle a su homólogo que México *no está de brazos cruzados* y hará todo, no sólo para darle gusto al Tío Sam, sino para bajar los índices delictivos, abatir y dismantelar a la delincuencia organizada.

De acuerdo con un alto funcionario, la mandataria sabe que la *inseguridad* y el tráfico de drogas son nuestro *talón de Aquiles*, por lo que Trump no dejará de amenazar con la imposición de aranceles mientras no vea resultados.

Nuestros representantes van por eso a la primera reunión de alto nivel en territorio estadounidense, en la que Ebrard presentará también un diagnóstico de lo que implicaría para ambos países una guerra arancelaria.

De la misma forma les hará saber que, si EU se mantiene en la idea de establecer nuevas tasas impositivas, prácticamente abriría la puerta de salida al T-MEC, con serias consecuencias para los tres países que lo conforman. **Algo que no conviene a nadie.**

En esta gira se prevé que una de las reuniones se dé entre Velasco y representantes del presidente Donald Trump.

Mientras, el canciller Juan Ramón de la Fuente mantiene el contacto con el secretario de Estado, Marco Rubio, con quien ha encontrado uno de los mejores canales de comunicación.

Rubio es uno de los pocos funcionarios de origen latino (es cubano) y la mayor parte de las conversaciones han sido en español, algo que parece una nimiedad, pero que ha facilitado mucho la comunicación entre ambos.

Por esa y otras acciones, en materia de seguridad y alianzas económicas, la misión mexicana va

con mucho optimismo. Falta ver cómo amanecen de ánimo Trump y sus locuaces asesores, como Elon Musk, porque tan sólo ayer, el magnate salió a decir que México está dirigido en gran medida por los cárteles.

ALREDEDOR DE 800 MIL CABEZAS de ganado ingresan de manera ilegal a México desde Centroamérica, generando "ganancias" por 400 millones de pesos al año.

Esto lo sabe el gobierno y, aunque hay una investigación para detectar las rutas y poner rostro a los agentes involucrados, todos los productos derivados de ese hato ganadero se comercializan "legalmente" en nuestro país.

Ocurre porque las reses de contrabando cuentan con el "arete" y los documentos que las certifican para el consumo nacional, lo cual no sería posible sin la participación de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas, que preside Homero García de la Llata.

Los aretes (el plástico de colores que colocan en las orejas de las reses) tienen un costo de 40 pesos por unidad, pero han detectado que para las vacas de contrabando los venden hasta en 500 pesos. De alguien es el negocio y eso es lo que investiga el gobierno de Sheinbaum.

HABLANDO DE RUMIANTES, crece como bola de nieve la polémica en torno a las corridas de toros en el Congreso de la CDMX. Existen diputados de Morena, que comanda Xóchitl Bravo, que piden no darle la vuelta al asunto, exigencia a la que se han sumado sus aliados, como el Partido Verde, con Jesús Sesma al frente. El problema es que las jefas y jefes de los guindas buscan a toda costa sacar el asunto de la agenda legislativa.

Y como dice el filósofo... *Nome acuerdo: "Nada una más a dos países que el miedo a perder dinero".*